



**Pierre-Yves
CORTHALS**



Pierre-Yves Corthals et son Merlin en tête du championnat !

Pierre-Yves Corthals, l'équipe DDK et la marque Merlin ont été bien récompensés de leur travail. A Ostricourt, le Liégeois a décroché une nouvelle victoire et il a pris les commandes de la Belgian ASAF Karting Series dans la catégorie X30 Master.

Une pole position, une victoire, une deuxième place et deux meilleurs tours en course. Le tout ponctué par un nouveau leadership dans le championnat X30 Master ! Pierre-Yves Corthals avait donc toutes les raisons de sourire en quittant Ostricourt dimanche soir après la troisième manche de la Belgian ASAF Karting Series. *« Sur le sec comme sous la pluie, nous étions très performants »,* se réjouit le Liégeois. *« J'étais même*



en tête de la première manche lorsque je me suis fait surprendre par une coulée d'eau... Mais je suis bien remonté jusqu'à la deuxième place puis j'ai pris une belle revanche en enlevant la seconde course et le classement général de ce Trophée du Nord. »

Ce résultat ne doit rien au hasard ni à la... magie ! Il est le fruit du travail effectué en collaboration avec l'équipe DDK et la marque Merlin. Et quand Pierre-Yves Corthals se lance des défis, il a pour habitude de faire les choses avec un maximum de professionnalisme. *« Durant les presque trois mois de break estival, nous avons très bien travaillé en compagnie de Philippe Decuyper, le patron de DDK »,* raconte Pierre-Yves. *« Umberto Merlin en personne est venu d'Italie avec des châssis différents et nous avons testé des solutions pour voir quel tube convient le mieux aux pneus utilisés dans les catégories X30. A ce niveau, tout est une question de détails... Mais quelques dixièmes au tour peuvent faire toute la différence ! Et comme j'adore le travail de développement, je dois dire que je me suis vraiment bien amusé. »*

Plus que jamais, l'ex-pilote du WTCC est donc un candidat au titre dans cette catégorie X30 Master. *« En performances pures, nous sommes au moins au niveau de nos adversaires qui roulent avec des marques plus célèbres »,* estime Pilou. *« Et on compte bien poursuivre notre progression ! Ce serait super de remporter le Challenge belge en X30 Master et j'aimerais*



bien monter sur le podium au Mans, lors de la Finale Internationale IAME. Enfin, nous disputerons le SuperNationals aux Etats-Unis, à Las Vegas, en fin d'année. On en reparlera ! »

Epanoui dans son rôle de pilote de karting, Pierre-Yves est aussi heureux d'aider son ami Philippe Decuyperre à développer son team DDK et la marque Merlin. « *J'apporte ma motivation et mon expérience* », sourit l'ex-vainqueur de la Clio Cup européenne. « *J'aime bien aussi tout ce qu'il y a autour de la course, comme le soin qu'un team doit apporter à son image. Nous avons ainsi créé le site internet www.merlinkart.be et nous soignons les détails. Le tout dans la bonne humeur ! Pour 2015, nous espérons être rejoints par des pilotes qui rouleraient en X30 Junior ou en X30 Senior avec des châssis Merlin. S'ils sont motivés, ça me plairait de partager avec eux mon expérience. Bref, vous le voyez, je m'amuse en karting et je ne manque pas de projets ! »*

Photos : Kart'im

Kart'im

KINETIC
SIMULATION
www.KINETICS.COM

amosa
Liège
HOTEL & BUSINESS

Nits CYBERNET

kNAUF

DDK
Racing team

MERLIN

MONROE

aderis
LETTRAGE & IMPRESSION